

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pengawasan merupakan aspek penting dalam suatu perusahaan dan mempunyai peranan kunci dalam rangka pencapaian tujuan, pelaksanaan pengawasan itu sendiri dapat difaksanakan secara langsung oleh masing-masing individu perusahaan dan dapat pula melalui pengawasan intern.

Untuk perusahaan yang relatif besar sudah dapat dipastikan memerlukan pengawasan intern tersebut di atas. Sistem pengawasan yang efektif dan terpadu melalui pengawsan intern di dalam perusahaan antara lain bertujuan untuk melindungi harta benda perusahaan dan aset lainnya dengan cara menghindari terjadinya pemborosan, penyalahgunaan, penyimpangan dan manipulasi data melalui peningkatan pengawasan intern dengan mengefektifkan suatu bagian khusus yang dapat menangani hal ini.

Bagian ini dikenal sebagai internal audit yang melaksanakan fungsi pengawasan mtern. Dan bila ternyata ditemukan adanya suatu kesalahan yang dapat mengakibatkan kerugian secara finansial terhadap perusahaan, maka bagian ini dapat membenkan saran dan perbaikan kepada manajemen perusahaan baik terhadap sistemnya maupun dalam pelaksanaannya, hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya penyalahgunaan jabatan yang dapat mengganggu kelangsungan perusahaan. Agar internal auditor dapat melaksanakan fungsinya dengan baik

dan dapat memberikan hasil kerja yang optimal maka bagian internal audit harus memiliki independensi yang cukup terhadap bagian-bagian yang diperiksanya.

Perlu suatu kedudukan yang strategis bagi seseorang yang memiliki fungsi pada bagian internal audit dalam struktur organisasi perusahaan, sehingga dengan kedudukannya auditor mempunyai akses untuk dapat masuk kesetiap bagian yang ada di dalam perusahaan, guna melakukan pengawasan intern. Bagian internal audit selain memberikan saran perbaikan terhadap kelemahan yang terjadi juga melakukan tindakan preventif agar segala kegiatan dapat berjalan dengan efisien dan efektif dalam rangka mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Melihat begitu pentingnya fungsi dan kedudukan internal auditor dalam pelaksanaan pengawasan, maka penulis akan membahas masalah ini dalam bentuk skripsi yang berjudul : **"FUNGSI DAN KEDUDUKAN INTERNAL AUDITOR DALAM HUBUNGANNYA DENGAN PELAKSANAAN PENGAWASAN PADA PT. JAMSOSTEK (Persero) CABANG BELAWAN"**.

B. Perumusan Masalah dan Pertanyaan Penelitian

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dari penulis pada PT. Jamsostek (Persero) Cabang Belawan dapat dirumuskan masalah bahwa fungsi dan kedudukan internal Auditor belum berjalan dengan baik dalam hubungannya dengan pelaksanaan pengawasan sehingga mengakibatkan pimpinan kesulitan dalam pengambilan keputusan.

Melalui rumusan ini penulis menyajikan pertanyaan penelitian dalam rangka penulisan skripsi sebagai berikut :